



La Universidad Politécnica Salesiana sede Cuenca, a través de las carreras de Comunicación, Ingeniería Automotriz y Pedagogía de la Actividad Física, invitan a la comunidad universitaria a ser parte del evento *“Los niños cantan a los niños”*, en el que se rendirá un homenaje navideño a niños y niñas de distintas escuelas de la provincia.

Se trata de una actividad en la que un grupo de escuelas participa con sus grupos musicales para que les canten a sus pares de otras escuelas, de esta manera se fomenta la solidaridad, el respeto y la alegría entre los pequeños.

Fecha: 6 de diciembre de 2019

Lugar: Coliseo universitario de la sede Cuenca

Hora: 14:30

Dirección: Calle Vieja 12-30 y Elia Liut

Más información:

Andrea De Santis

Correo: adesantis@ups.edu.ec

Franklin Ramón



Fecha de impresión: 08/06/2025

Los niños cantan a los niños

Correo: framon@ups.edu.ec

Fernando Espinoza

Correo: fespinoza@ups.edu.ec

Ver evento en www.ups.edu.ec